



La presidenta del Consell de Formentera; Ana Juan, la vicepresidenta; Alejandra Ferrer, la consellera de Educación; Susana Labrador y la Delegada Territorial de Educación de Eivissa y Formentera; Margalida Ferrer, han visitado la nueva cocina y comedor del CEIP Sant Ferran de ses Roques que hoy inicia su actividad.

Ana Juan ha mostrado su satisfacción "por poner en marcha este servicio de comedor tan reclamado por la comunidad educativa de Formentera y que ayudará a conciliar la vida laboral y familiar en nuestra isla". La presidenta del Consell ha destacado que "el nuevo colegio de Sant Ferran dispone de las instalaciones adecuadas y entre todos hemos puesto los recursos suficientes para ofrecer este servicio".

Por su parte, la consellera de Educación, Susana Labrador ha explicado que "hemos hecho un gran esfuerzo, una vez que la licitación quedó desierta, por asumir este servicio desde el Consell con el centro escolar y el APYMA, a los que agradecemos su ayuda". La consellera ha destacado que "somos el primer Consell que firma un convenio con el Govern balear para la gestión del comedor" y ha añadido que "ya estamos trabajando para que en los próximos meses este servicio se pueda ofrecer también en las otras escuelas públicas del isla".

### **Convenio**

El Consell de Formentera ha firmado un convenio con la conselleria de Educación y Formación Profesional para hacerse cargo de la gestión del servicio escolar de comedor en el CEIP Sant Ferran de ses Roques como cocina centralizada a partir de este curso escolar. En este sentido, el Consell se hace cargo del funcionamiento de la cocina y la limpieza de los espacios, con personal propio.

El precio del menú está estipulado por el Consell Escolar del CEIP Sant Ferran. Este año ha quedado fijado en 6,50 € para los alumnos que lo utilicen a diario y 7,15 € para los que lo utilicen con carácter esporádico. La APYMA de Sant Ferran será la encargada de gestionar los cobros a las familias de este centro.

Los monitores de comedor serán docentes de la escuela que recibirán una compensación del Govern balear de acuerdo con los precios estipulados por la conselleria en las instrucciones aprobadas por resolución anualmente. También podrá haber monitores voluntarios por parte de APYMA.

### **Comedor para otras escuelas públicas**

Desde el Mestre Lluís Andreu y el CEIP el Pilar de la Mola están dando los pasos administrativos para solicitar el servicio de comedor a la conselleria de Educación del Govern balear. Las escuelas tendrán que habilitar espacios para poder ofrecer las comidas. El menú, tal y como se ha acordado en el convenio, se trasladará a modo de catering desde la cocina central que está en la escuela de Sant Ferran.

Cabe destacar que los alumnos de la escoleta de Sant Ferran también hacen las comidas en el nuevo comedor. "Hasta ahora recibían el menú de la cocina de la escoleta La Miranda a modo de catering, pero con la puesta en marcha de la instalación la utilizarán también, en horario diferente a los alumnos de la escuela", según ha detallado Labrador.

La directora del CEIP Sant Ferran de ses Roques, Neus Costa, representantes de la APYMA del centro, la directora de la escoleta de Sant Ferran, Esperanza Suñer, la directora del CEIP Pilar de la Mola, Neus Marí y el director del CEIP Mestre Lluís Andreu, Santiago Ramírez también han asistido al acto.

*10 de octubre de 2022  
Área de Comunicación  
Consell de Formentera*